

Texto y fotos: Carlos Johann González



Odexa Fuentes Medina, Vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Santiago de Cuba, presentó este 13 de junio una conferencia magistral en el teatro principal de la Universidad de Oriente, encaminada a resaltar el papel de las Asambleas como órganos locales del poder del Estado a favor del bienestar social.

Durante el encuentro con profesores, estudiantes y demás miembros de la comunidad universitaria, se reflexionó en torno a los siete objetivos del Perfeccionamiento de los Órganos Locales del Poder Popular, en momentos en que se multiplican las ideas y opiniones, desde el protagonismo de las masas en el ejercicio del poder estatal en todas las instancias, como principio elemental de nuestra democracia socialista.



Resulta imprescindible continuar ampliando los mecanismos de participación ciudadana en las actividades del Gobierno para reforzar la confianza del pueblo en nuestro sistema político, una premisa que defiende constantemente el Programa de Atención Integral al perfeccionamiento del Poder Popular en todo el país”. Señaló Fuentes Medina.

La ocasión fue propicia para resaltar la importancia que tiene la labor de los presidentes de Consejos Populares y delegados de circunscripción en el impulso de las acciones para incrementar los Proyectos de Desarrollo Local, así como en el fortalecimiento de los métodos de trabajo con el propósito de mantener a la provincia como referente nacional.

Además se ponderó la aplicación de una estrategia de comunicación en Santiago de Cuba que permita el intercambio de la población con los electores, las administraciones, instituciones y organismos en cada nivel. En este sentido se mostraron los resultados alcanzados en la construcción del Portal del Ciudadano, al cual se puede acceder a través de la siguiente dirección electrónica: www.santiago.gob.cu. Todo ello forma parte del sistema de trabajo para el control y desarrollo de la informatización en el territorio.

Al cierre de la conferencia, la Vicepresidenta afirmó que: “El perfeccionamiento del Poder Popular continúa centrando el quehacer de nuestro Órgano de Gobierno en sus distintos niveles. Es necesario fomentar en todos los espacios un comportamiento ciudadano de orden, disciplina y exigencia, para enfrentar y contrarrestar las acciones de subversión del enemigo, a partir del principio de hacer las cosas bien.”

